

***El Sol de Irapuato***

# Mejora calificación crediticia de Guanajuato

S&P Global Ratings otorgó al estado las calificaciones BBB y mxAA+, las más altas para una entidad federativa

**Oscar Reyes | El Sol de Irapuato**

**La calificación crediticia de Guanajuato ha mejorado, pues de acuerdo con la agencia S&P Global Ratings, el estado ha alcanzado las calificaciones BBB y mxAAA, las más altas a las que puede aspirar una entidad federativa.**

A través de un comunicado, el Gobierno de Guanajuato dio a conocer sobre la obtención de estas calificaciones, lo cual indica que el estado cuenta con solidez financiera, pese a las solicitudes de crédito que llevó a cabo la autoridad estatal para hacer frente a la pandemia de Covid-19 y que suma alrededor de 10 mil millones de pesos.

S&P Global Ratings también mejoró la perspectiva económica de Guanajuato y le coloca como estable, la cual es superior a la que se tiene a nivel nacional.

Además, S&P Global Ratings destacó el historial consolidado que tiene Guanajuato, al contar con una eficiente administración financiera, bajos niveles de deuda y una sólida liquidez, incluso después del impacto de la pandemia.

Para mejorar la calificación de Guanajuato, S&P tomó en cuenta cinco factores del estado, como que cuenta con una administración satisfactoria, es decir, ha mantenido políticas prudentes, las cuales son la columna vertebral del sólido desempeño financiero, contando con un alto nivel de transparencia y responsabilidad financiera.

El segundo factor es que Guanajuato aumentó sus ingresos propios, esto debido a que la administración estatal ha implementado exitosamente una serie de reformas fiscales que fortalecieron los ingresos propios, con lo cual se ha logrado superar el promedio de los estados.

Otro factor considerado es que Guanajuato cuenta con una liquidez sólida y estables, es decir, que tiene una posición presupuestaria más sólida en comparación con muchas entidades federativas.

También, Guanajuato tiene bajo nivel de endeudamiento, pues la deuda contratada tiene un perfil de vencimiento de largo plazo y es de las más bajas del país, respecto a sus ingresos.

El último factor considerado es que Guanajuato tiene sus pasivos por pensiones garantizados, lo que implica que estas obligaciones están cubiertas hasta 2083 en el escenario con tasa de rendimiento real de 4%.

Todo esto le ha permitido a Guanajuato tener finanzas sanas, al implementar una disciplina presupuestal, fiscal y financiera, lo que fortalece ha permitido fortalecer la hacienda pública estatal.